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№２５８３ 第２回例会 ２０１９．７．１１  曇 
点 鐘：平川恵敏 会長 

進 行：岡田良弘 SAA 

ソング：我等の生業 ピアノ伴奏 小野恒靖会員 

お客様：小川義則 第５グループガバナー補佐 

   ：鈴木貴志   同幹事 

   ：アブドル・ジャリル君 米山奨学生 

 

会長挨拶 

平川恵敏 会長 

 
 皆様、今日は。本日は第２回目の例会になります。

先週の初例会はいささか緊張気味でしたが、無事終え

ることが出来ました。ご協力有難うございました。 

本日はお客様、小川ガバナー補佐、鈴木幹事さん

がいらっしゃっております。ようこそおいで下さいました。

後ほど御挨拶お願い致します。 

 また米山奨学生のジャリル君ようこそ。テレビで見まし

たがバリ島ではキャサバ製の水に溶ける新レジ袋が作

られているそうですね。後ほど少しお話お願いします。 

さて７月４日は参議院選の告示が出て７月２１日選挙

が行われます。世界中が激動の嵐の中、今回の選挙

は色々な意味でとても大切な時期を迎えています。こ

の２～３日は天気が良いのですが梅雨とはいえこのとこ

ろ毎日雨が降り続いております。九州地方南部は多大

な被害を被っている様です。ある日などは一日で一か

月分の雨が降ったとの事。被害にあわれた方に心より

お見舞い申し上げます。広島では去年に被害がいま

だに完全には回復していない所もあるそうです。回復

を遅らせている原因の一つに自然の力の大きさにおの

のき同じ事が起きたらという不安があるとの事でした。

皆様におかれましては、くれぐれも体調には気を付け

て頂きたいと思います。 

今月７月は「文月」です。今回は旬の野菜を紹介さ

せて頂きます。好き嫌いはあると思いますがそれは「オ

クラ」です。栄養豊富な植物として知られ、名前は「英

語」との事です。刻むと粘り気が出ます。食物繊維が豊

富でコレステロールを減らす効果がありビタミン等が多

く含まれていて夏バテ防止に最適との事です。お勧め

致します。本日は結婚誕生祝、玉井会員新入会員入

会式、活動計画の発表の予定となっております。 

例会終了後女性新入会員の件で臨時理事会を開

催致しますので役員の方はお残り下さい。宜しくお願

いします。 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

１． Ｒ財団セミナー案内受領。渡辺委員長と会長･幹        

事で出席いたします。 

２． 新しいネームプレートおよび収納ケース代金として、



 

  

一人あたり２千円のご協力をお願いいたします。 

３． 袖ケ浦ＲＣより例会変更のお知らせ 

８月１２日（月）休会 定款第８条第１節ｃ項 

８月１９日（月）移動例会 ホテル千成 

       君津ＲＣとの合同ガバナー公式訪問 

４． 木更津ＲＣより例会変更のお知らせ 

８月１５日（木）休会 定款第８条第１節ｃ項 

５． 富津市国際交流協会より総会資料受領。 

６． 木更津ＲＣ、塩山ＲＣより活動計画書、会報受領 

 

第５グループガバナー補佐挨拶 

小川義則ガバナー補佐（袖ヶ浦 RC） 

 

今年度第５グループガバナー補佐を拝命いたしまし

た袖ヶ浦ＲＣの小川義則です。本日はグループ幹事に

就任した鈴木貴志と共に伺いました。 

平川恵敏会長、高橋裕之幹事、伝統のある富津中

央ロータリークラブの会長・幹事に就任おめでとうござ

います。令和元年の新しい時代にロータリーの役職に

就けることはたいへん幸せなことと思います。１年間どう

ぞよろしくお願いいたします。 

さて、２０１９～２０年度ＲＩテーマは「ロータリーは世界

をつなぐ」で、４つの強調事項を掲げています。 

① ロータリーを成長させる  

② 家族を参加させる  

③ ロータリーのリーダーになる道を拓く  

④ 国際連合との歴史的な関係に焦点を置く 

以上のことを目標とし活動するよう指導しています。

当２７９０地区２０１９～２０２０年度諸岡靖彦ガバナーは

地区スローガンとして「ロータリーから千葉を元気に」と

宣言されました。 

ロータリー情報研修会は「クラブの活性化」、インタ

ーシティ・ミーティング（ＩＭ）は、「ロータリーの公共イメ

ージ向上と地域社会の活性化について」行動するよう

推奨されています。ＲＩのテーマ、諸岡ガバナーの地区

スローガンを各クラブに伝え一緒に実践活動が出来る

ように頑張ります。皆様、１年間ご支援とご指導をよろし

くお願い申し上げます。 

 

新会員入会式 

玉井百合子 会員 

 

（ピンバッジは小川ガバナー補佐よりプレゼント） 

富津中央ＲＣは、事前にお伺いした中で、会を構成

する会員の皆様お一人お一人が高い倫理観をお持ち

の会であると確信致しました。このような素晴らしい

方々の集う会に私如き者がお仲間として居ても良いの

であろうかと考えましたが温かいお言葉で入会のお誘

いを頂戴致しました。そして本日、入会式を迎える事が

出来ました。感謝申し上げます。皆様方のご指導を頂

きながらロータリーの目的、ロータリアンの行動規範に

記載されている事項に添った活動を、自身の努力目標

として展開して参る所存でございます。 

今後ロータリアンとしての玉井をどうぞよろしくお願い

申し上げます。 

 

米山奨学生奨学金授与及び卓話 

アブドラ ジャリル君 

 



 

  

今回はインドネシアでの環境問題と千葉県でのイン

ドネシア人コミュニティについて少し話ししたいと思いま

す。インドネシアでは様々な環境問題があります。特に

ゴミの処理です。インドネシアではゴミを分別しません

ので、廃棄物処理センターにもゴミは山のように積みま

す。川の中や道にゴミを捨てる人が多いです。ソファー

やベッドやテレビなどの大きいゴミも、川の中に時々見

られます。このような環境問題を解決するためには

人々を教育することだけではなく、技術も必要となりま

す。最近ではインドネシアの大学でゴミを減らすための

研究も進んでいます。その中に、キャッサバから作られ

た分解しやすい袋を実際に作られました。分解しやす

いため、普通の袋と比べると環境に優しいと思います

が、値段が高いし、あまり強くないため、まだまだ開発

が必要と思います。 

千葉県では多くのインドネシア人がいます。千葉県

での介護や漁業や工場で仕事をしているインドネシア

人５００人は超えると思います。そして、千葉にある日本

語学校や大学などに在学しているインドネシアの留学

生は、１５０人もいると思います。インドネシアの留学生

協会は学生をサポートすることとインドネシアの文化を

交流するために様々な活動を行っています。インドネ

シアの伝統的な楽器であるアンクルンの練習や公演に

も出ます。そして留学する期間に楽しい暮らしをするよ

うに、歓迎会や送別会や花見やバーベキュー大会な

どもやります。（直筆） 

 

結婚祝 誕生祝 

 栗原典子 会員 

 

 皆さんこんにちは、今年度は親睦委員長を仰せつか

りました。よろしくお願いいたします。活動計画書には

全員同じ品物とありますが、誕生は牛スジ煮込み、結

婚祝いはプリンでした。ということで両方頂きました。有

難う御座います。  

 私は５月で５９才になりました。来年は還暦ということ

でこの節目の年に向かって、健康が第一、ロータリー

が第二、主人は３番目ということにしてマイペースで走

りたいと思います。結婚はこの１日で、３２年を迎えまし

た。主人は相変わらず横浜暮らしですが、時々孫の顔

を見に行くのが楽しみとなっています。 

 皆さんの様に毎日顔を合わせていないので、ケンカ

も煩わしさもありませんが、「こんな時いてくれたらなあ」

と思うときは寂しいものがあります。ということで主人と会

った時は、やさしい言葉がけ、手を握るくらいのスキン

シップを心掛けようと思います。有難うございました。

（こちらこそご馳走様でした。編者） 

 

誕生祝 

山下 厚 会員 

 
皆さん、こんにちは。本日は誕生日プレゼントをいた

だきましてありがとうございます。 

先だって市役所から一通の封書がとどきました。封

を開けると中にはピンクの、ひと昔前の健康保険証の

ようなものが入っており、「介護保険被保険者証」とあり

ました。ＷＨＯ（世界保健機構）では６５歳以上を老人と

定めていますから、今月２２日が誕生日の私もあと１１

日で正真正銘、老人の仲間入りをする、ということです。

いやですけど、これはもう受け入れるしかありません。

降参します。 

ところで私は２５年前の５月、４０歳になるのを記念し

て一人でスウェーデンに行きました。約３週間にわたっ

て色々なところを見て回りました。その当時何よりスウェ

ーデンに惹かれていたことは１７９９年から１８１５年まで

続いたナポレオン戦争に参戦して以来、一度も戦争を



 

  

したことがない国だ、ということでした。１９１４年に始ま

った第一次世界大戦の際も、１９３９年に始まった第二

次世界大戦でも、平和を脅かされる危うい場面はいく

つもあったようですが、武装中立という立場で、平和を

守り抜いています。ですからもう２０４年も戦争をしてい

ない、ということです。わが国の戦後は今年で７４年で

す。わが国の戦後もこの先１００年、２００年、３００年と続

くことを心から願っています。 

当時、もう一つスウェーデンについて関心があった

のは、スウェーデンが高齢化社会をどのように生き抜こ

うとしているか、ということでした。１９９０（平成２）年当時、

スウェーデンの高齢化率（これは全人口に占める６５歳

以上の割合）は１７．８％、それに対してわが国は１２％

でした。それが２０１５（平成２７）年には１９．９％と２６．

６％と逆転しています。当時日本政府が予測していた

高齢化率は２０２０年の時点で２５．２％でしたから、そ

れよりも早いスピードでわが国の高齢化率は進んでい

るということです。２５年前、当時スウェーデンは世界の

実験室と言われていました。平和構築、高齢化社会へ

の対応、その他社会福祉等で世界に先駆けて色々な

試みをしていたことからそう呼ばれていました。 

高齢化率が今や世界１の２７％ほどにも達した我が

国こそ世界の実験室になるチャンスだと私は思ってい

ます。お隣の韓国は合計特殊出生率が１．０を割り込

んでいます。２０１７年時点で台湾も１．１３です。わが国

は１．４３、これに対してスウェーデンは１．８５です。中

国も長い間一人っ子政策を取っていましたから、今後

急激な高齢化社会に突入することは必定です。遅かれ

早かれ、工業国になれば少子高齢化社会になることは

避けられない現実なのだと私は思っています。 

これからも高齢化社会の中でも充実した毎日を生き

ておられる諸先輩の皆様方を見習いながら、また平和

の問題や核廃絶の問題にも関心を持ちながら、元気に

生きていきたいと願っています。因みに年頭に掲げた３

６５日のうち、３６０日は飲むという目標も達成できそうで、

今のところパーフェクトです。 

こんな私ですが、今後とも変わらぬご指導・ご鞭撻の

程、よろしくお願いいたします。 

本日はありがとうございました。 

 

委員会報告 

林 雅彦 会計 

  年会費、ネームプレート代の入金をお願いいたます。 

 

ニコニコ BOX 

栗原典子 親睦担当部長 

小川義則 G 補佐 本年度お世話になります 

鈴木貴志幹事         〃 

平川惠敏会長 小川 G 補佐・鈴木幹事を歓迎して 

高橋裕之幹事         〃                   

小野恒靖    玉井百合子さんの入会を祝し  

（同意）渡辺哲夫 榎本守男 神子恒 高橋裕之 

栗原典子 ＊ 結婚・誕生祝を頂いて 

山下 厚  ＊ 誕生祝を頂いて 

石井智信 マザー牧場の前売り案内させて頂き 

玉井百合子 ＊入会のご承認有難う御座います 

三枝一雄 「友情をバッジにこめし梅雨の客」 

（小川 G 補佐の咄嗟のピンバッチ進呈の光景を視て） 

 

出席報告 

神子勝美 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 37/35 26 9  74.29% 

前 回 37/35 24 10 1(1) 71.43% 

前々回 36/33 25 8  75.76% 

MUp のカッコ内は出席規定免除者の内数 

 

理事会報告 

高橋裕之 幹事 

１． 新入会員候補者の推薦 

氏 名  孫 莉玲 推薦者 志波 克 

職業分類 医師（循環器内科医） 

住 所 木更津市 （理事会承認） 

２．８月８日（木）の例会を８月３日（土）に変更 

場所：マザー牧場(バス送迎有り) 

会費：会員 5 千円 家族 4 千円 

 

 


